

Neuerung – April 2025:

Linz, am 07.04.2025

Betreff: „Umstellung Harndiagnostik auf Urin Monovette“

Sehr geehrte Einsenderin!
Sehr geehrter Einsender!

Ich möchte Sie darüber informieren, dass wir zukünftig in der Harndiagnostik überwiegend auf Urin-Monovetten, Fa. Sarstedt, umstellen werden, um eine weiterhin qualitätsgesicherte, State-of-the-Art-Diagnostik anbieten zu können.

Die neuen Probengefäße können online über unsere Homepage bestellt werden.
www.laborlinz.at



Harndiagnostik NEU

Die Uricult-Gefäße können bis zum Aufbrauchen unseres Lagerbestandes weiterhin über unseren Bestellservice, zusätzlich aber auch bei der ÖGK bestellt werden. Darüber hinaus besteht auch weiters die Möglichkeit noch vorhandene Uricultgefäße zur Analyse an uns zu übersenden.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und freundlichen Grüßen
verbleibe ich



Dr. Thomas Oberndorfer